

Nachbericht 3. Spieltag, 02. und 03.10.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. Oktober 2021 um 19:12 Uhr

Frauen 2 // Landesliga Südbaden 6 : 2 KSV Hölzlebruck 2 : KSG 04 Denzlingen 2 (2605 : 2504)

Alexandra und Nicole 472 / 1 MP, Renate 454 / 1 MP, Veronika 436 / 1 MP, Leonie 430 / 1 MP, Ilse 414, Erika 398

Nach den beiden Niederlagen zum Saisonauftakt stand unsere Zweite etwas unter Zugzwang nun die ersten Punkte einzufahren. Zu Beginn gingen unsere älteste und jüngste Spielerin, Erika und Leonie, auf die Bahn. Während Leonie in ihrem erst dritten Spiel überhaupt, nervenstark bei 2:2-Sätzen den Mannschaftspunkt für uns gewann, lief es an diesem Tag für Erika nicht rund. So musste das Mittelpaar Alexandra und Vroni einem Rückstand von 21 Kegeln hinterherlaufen. Beide starteten nicht gut und um den Rückstand in Grenzen zu halten, reagierte die Zweite sofort: Nicole wurde für Alexandra eingewechselt. Ab der zweiten Bahn lief es für das Mittelpaar dann immer besser, sodass Beide punkteten und den Rückstand in einen Vorsprung von 29 Kegeln drehten. Mit bereits drei gewonnenen Mannschaftspunkten im Rücken, konnte das Schlusspaar Ilse und Renate nun relativ beruhigt antreten. Hier spielte vor allem Renate sehr ordentlich und holte souverän mit deutlichem Vorsprung und 4:0-Sätzen den vierten Mannschaftspunkt für uns. Parallel ging Ilse auf der letzten Bahn etwas die Luft aus, sodass dieser Mannschaftspunkt an die Gäste ging. Dennoch hatte das Schlusspaar nochmal den Vorsprung auf knapp über 100 Kegel vergrößern können, wodurch der erste Saisonsieg für unsere Zweite mit einem 6:2 feststand.

Ilse: „Motiviert sind wir in den dritten Spieltag gestartet, es hat sich gelohnt, denn wir konnten die zwei Punkte in Hölzlebruck behalten. Die Einzelergebnisse sind aber noch verbesserungsfähig.“